

PREMIOS CARMEN 2024
Lo mejor del Teatro Musical Chileno.



Comunicado de Prensa

Los Premios Carmen 2024: Un Tributo a la Excelencia en el Teatro Musical Chileno, Dedicados a Nuestra Musa Carmen Barros

Santiago, Chile – El viernes 18 de octubre, el Aula Magna del Centro de Extensión Instituto Nacional CEINA será el escenario de los Premios Carmen 2024, una celebración que rinde homenaje a lo mejor del teatro musical chileno. Este año, la ceremonia se llevará a cabo con un significado especial, ya que está dedicada a la memoria de Carmen Barros, nuestra querida musa, quien falleció en diciembre de 2023.

Homenaje a Carmen Barros

Carmen Barros, una de las figuras más emblemáticas del Teatro Musical, el Teatro y la música en Chile, es la inspiración detrás de los Premios Carmen. Su legado y su pasión por el arte han sido la fuerza impulsora de esta premiación, que busca perpetuar su espíritu en cada una de las obras y talentos que se reconocen. Este año, la ceremonia estará impregnada de su memoria, celebrando su contribución inigualable a las artes escénicas. Los premios Carmen son creados por Hernán Fuentes Cruz, marca registrada como **PREMIOS CARMEN** en INAPI.

Auspiciadores de Excelencia

Los Premios Carmen 2024 cuentan con el apoyo de importantes entidades como SCD, HFC SPA, CONATEMUCH, TMD Teatro Musical, Fundación SIDARTE, y Aula Magna CEINA. Estos auspiciadores han demostrado un compromiso constante con el desarrollo cultural y artístico del país, brindando apoyo a los artistas y creadores que mantienen vivo el teatro musical chileno.

PREMIOS CARMEN 2024
Lo mejor del Teatro Musical Chileno.



Colaboradores Dedicados

La colaboración de SIDARTE, ATN, y U.N.A. ANTA KELLU ha sido fundamental para el éxito de este evento. Además, la producción ejecutiva a cargo de Bárbara Salas y David Soto asegura que cada aspecto de la ceremonia esté a la altura del legado de Carmen Barros.

Una Plataforma para Marcas y Patrocinadores

Los Premios Carmen no solo son una celebración del talento artístico y reconocimientos a los trabajadores y trabajadoras del Teatro Musical, sino también una plataforma privilegiada para que nuevas marcas y patrocinadores se asocien con el prestigio del teatro musical en Chile. Participar en este evento es una oportunidad única para destacar en un espacio lleno de creatividad, innovación y un público comprometido. Son 779 exponentes del Teatro Musical que fueron parte de 22 producciones de Teatro Musical nacional de reposición, Teatro Musical de regional (Los Lagos, Bio Bio, Valparaíso), vaudeville y varieté, Teatro Musical original y de reposición foránea.

Previews Nominados:

Todos los nominados están invitados a la previa de los premios Carmen en el Teatro Sidarte, de la fundación SIDARTE, para entregarles un certificado de acreditación nominativo a cada persona por su categoría nominada y un pin de la estatuilla oficial para ser reconocidos y reconocidas por igual importancia a su aporte a la disciplina, este evento previo de **LOS NOMINADOS SON, presencial presentarse el martes 3 de septiembre a las 18:30 en Ernesto Pinto Lagarrigue 131, con punto de prensa.**

Oportunidades Comerciales

El evento ofrece diversas oportunidades para que las marcas obtengan visibilidad y conecten con una audiencia apasionada por el Teatro Musical. La alfombra roja, la cobertura mediática, son solo algunas de las formas en que los patrocinadores pueden maximizar su exposición.

PREMIOS CARMEN 2024
Lo mejor del Teatro Musical Chileno.



Nominaciones Destacadas

Este año, las producciones nominadas reflejan la riqueza y diversidad del teatro musical en todo el territorio chileno, **“SANTIAGO NO ES CHILE”**. Títulos como Talcahuano, el musical, Los Locos Adams, Clavel Rojo, el musical de Gladys Marín, y Pinocchio, un espectáculo familiar lidera las nominaciones, compitiendo en múltiples categorías que celebran la excelencia en dirección, diseño, interpretación y más.

Evento Exclusivo

La ceremonia es un evento exclusivo, accesible solo por invitación, reforzando su estatus de prestigio y su atractivo para marcas que buscan asociarse con lo mejor del entretenimiento y la cultura en Chile.

Coordenadas CEREMONIA PREMIOS CARMEN:

Fecha: viernes 18 de octubre

Alfombra Roja: 17:30 hrs

Ceremonia de Premiación: 19:00 hrs

Lugar: Aula Magna Centro de Extensión Instituto Nacional **CEINA**, Arturo Prat 33, Santiago (Metro Universidad de Chile, líneas 1 y 3).

Para información sobre oportunidades de patrocinio, consultas comerciales o de prensa, comuníquese a:

contacto@premioscarmen.cl - produccion@premioscarmen.cl.

Contacto: +56964566343 (WhatsApp, Hernán Fuentes Cruz)

www.premioscarmen.cl